

サッカーに夢中！



八戸市キッズチャレンジデー

キッズチャレンジデーとは？

7/29(土)、ヴァンラーレ八戸FCのコーチとトップ選手5人によるサッカー教室のほか、サッカー教室終了後に開催されるホーム戦へ、参加した子どもと保護者などを無料で招待しました。園児から小学3年生までの子ども27人が参加し、コートを駆け回りました。

ヴァンラーレ八戸FCとは？

2019シーズンのJ3リーグから参戦している青森県初のJリーグクラブで、三八上北全域の16市町村をホームタウンとして活動しています。2022シーズンの最終順位は18チーム中10位でした。さまざまな地域貢献・連携活動を行い「地域密着」を大切にしています。



サッカーを教えてくれた選手の皆さん /

▶左から、^{あいばみずき}響庭瑞生選手(4番)、^{たけべこうすけ}武部洸佑選手(29番)、^{はせがわゆうすけ}長谷川雄介選手(3番)、^{こまきまさのぶ}小牧成亘選手(6番)、^{さくまたいち}佐久間太一選手(15番)



インタビュー

ヴァンラーレ八戸FCの2人にお聞きしました



^{かないりゆうた}金井隆太コーチ

神奈川県出身。選手として活躍し、現在は強化・地域連携担当として、サッカー教室や講演を行っている。マイブームは、子どもとプールに行って遊ぶこと。

武部洸佑選手

八戸市出身。ポジションはMF。2022シーズンからヴァンラーレ八戸に加入。マイブームは、おいしい水をたくさん飲むこと。

キッズチャレンジデーを開催した感想は？



たくさんの子どもが参加してくれたこと、サッカーをやっている子とそうでない子もいる中で、楽しそうにサッカーをしてくれたことをうれしく思います。試合を見て、また来たいという声をたくさんいただいたので、試合に勝つ姿を見てもらってヴァンラーレ八戸をもっともっと応援してほしいです。



子どもの頃から、ヴァンラーレ八戸のアカデミー生としてスクールにもたくさん参加していたので、懐かしく思いました。今回参加してくれた子どもたちが今度は自分たちを見て、サッカーを好きになったり選手に憧れたりしてもらえればうれしいです。



ウォーミングアップとして、ボールを投げてキャッチ・キックしたり、ドリブルの練習をしたりしました。

選手も加わってミニゲームを行いました。



さわだ 澤田さん親子
(朱里さん・陽介くん・文恵さん)

子ども目線で教えてくれたのがよかったです。教えてくれた選手が活躍していたら、身近に感じて楽しくなると思っています。

選手に活躍してほしい！
もっと選手とサッカーしたい！

ゴール決めてうれしかった！ヴァンラーレ応援したい！

子どもと一緒に会場で試合を見ています。子どもにはサッカーを楽しんでもらえればと思います。



たくり 田鎖さん親子 (康さん・颯大くん)

ホーム戦の応援の様子



ヴァンラーレ八戸FC提供

ペンライトを光らせて応援中。勝利したときは、試合終了後に選手もペンライトを光らせてラインダンスを踊ります。

ヴァンラーレ八戸FCの魅力は？



サッカーだけでなく、ホームタウン活動をたくさん行っています。サッカー以外にも皆さんと交流を深める機会が多くあると思うので、ぜひ、ご参加ください。



とにかく一生懸命にボールを追いかけて諦めずにプレーをするチームです。うまくいかないこともあります。がむしゃらに頑張る姿勢はJクラブの中でも自分たちの強みだと思っています。

ヴァンラーレ八戸FCのことをもっと知りたい人は、ホームページをチェック！
固広報統計課 ☎43-9317(記事について)
スポーツ振興課 ☎43-9159(キッズチャレンジデーについて)



まだ試合を見たことがない人へメッセージを！



J2昇格という目標に向けて、全緑で頑張っていきたいので、ぜひ一度、その姿を見に来ていただければと思います。皆さんとともに自分たちは戦っていきます！



試合以外にもグルメや各種イベントなどさまざまな仕掛けをしているので、試合を見るというより「休みの日に遊びに行く」「家族で遊びに行く」感覚で全く問題ありません。皆さんのご来場を心よりお待ちしております。

遊びに行ってみようか？



ヴァンラーレ八戸FC提供
にぎわうサポーターたち